

A/A de D. Francesc Cosano

9 de septiembre de 2022

Director general de la unidad
de negocio en CCEP Iberia.

Como ya sabe, la situación económica que está atravesando España en estos momentos es bastante delicada. Las altas tarifas del carburante y la energía, han encarecido sustancialmente los gastos cotidianos de cualquier unidad familiar. Así mismo, la subida de los tipos de interés por parte del Banco central europeo, estrangula aún más a esta economía familiar.

Nuestra Compañía ha superado con creces los objetivos económicos de este año, debido al alto volumen de ventas y fabricación de nuestros productos. Ello ha sido posible gracias al esfuerzo de todas y cada una de las personas trabajadoras que formamos esta Empresa.

Detrás de cada una de estas personas trabajadoras hay una familia que se está viendo afectada por esta situación económica que ya alcanza un nivel del 10.04% de inflación.

Hoy, tras la reunión de la Comisión ejecutiva de la Sección sindical de CCOO en CCEP, hemos debatido profundamente sobre lo antes referido, y finalmente hemos decidido trasladar lo siguiente:

Solicitamos una reunión con la dirección de la Empresa lo antes posible para abordar medidas que ayuden a reducir el brutal impacto negativo de la inflación en las familias de las personas trabajadoras que componemos CCEP Iberia.

Con la certeza de que nuestra solicitud será atendida de acuerdo a nuestros intereses, agradecemos de antemano la resolución de la misma.

Saludos.



Alfredo Aranda Muriana